

ゆい保育園

本園 TEL:0980-47-7181 分園 TEL:0980-47-7183

2024年6月号

5月のご意見・ご要望は O件でした。 お気づきの点がございましたら遠慮 なくお申し付けください。

今年は例年より遅い梅雨入りとなりました。雨の日が続き、子どもたちは園庭で虫探しや砂場遊び等ができず少し寂しい表情を浮かべています。お部屋で過ごす時間が増え、シール貼りにお絵描きと子どもたちの創造性を養う製作を中心とした遊びを楽しんだり、時にはお部屋を広く使い体を動かしてジメジメした時期を吹き飛ばして元気に過ごしていきたいと思います。この時期は、気温と湿度が上昇しています。まだ、体が暑さに慣れずに油断すると熱中症になる可能性も高くなります。休息と水分補給をこまめに行い健康管理に努めていきましょう。

6月の行事予定

1	±	
2	日	
3	月	
4	火	虫歯予防集会
5	水	
6	木	歯科検診 分園交流(am)
7	金	リトミック
8	+	
9	Ш	
10	月	英語(pm)
11	火	英語
12	水	分園合同 誕生会
13	木	分園合同 避難訓練 太鼓
14	金	分園合同 リトミック
15	土	園内研修(pm)
16	日	
17	月	
18	火	英語
19	水	
20	木	平和学習会(めろん組)
21	金	分園合同 リトミック
22	土	
23	田	慰霊の日
24	月	
25	火	英語
26	水	交通安全指導 名護自動車学校(めろん組)
27	木	太鼓
28	金	リトミック
29	土	
30	Ш	

£ .5





クラス状況

先月の保育参加では園での子どもの姿や食事の様子を見てもらいとても良い機会になりました。4月に比べ手づかみ食べやスプーンを持ったり意欲的な姿が見られるようになりました。引き続き個々のペースで無理なく進めていきたいです。音楽が好きな子どもたち。手を叩いたり体をゆらしリズムに乗ります。来月の夕涼み会に向けてお部屋でも曲を流して練習していきたいと思います。全員が参加できるよう体調面に気をつけて安全に過ごしていきたいです。

()れもん組

汗びっしょりかきながら室内や園庭を駆け回って楽しんでいる子どもたち。活動量も今までより増え、疲れて帰る日もあると思います。園や家庭での健康管理もしっかり行い夏に向けて体力づくりをしていきましょう。食事面では、きざみ食から幼児食に移行したり、援助が多かった子も、ひとりでスプーンを持ち頑張って食べている姿に成長を感じています。又、読んで欲しい絵本を指差ししたり、手作り太鼓で遊びたい時には仕草で表すようになっています。

しも も組

新しいクラスにもすっかり慣れ、担任とも安心して過ごす事が増えています。先生の名前を一生懸命呼んで会話を楽しもうとする姿が見受けられるようになりました。お友だち同士のお喋りで必死に自分の気持ちを伝えようとしますが上手く伝わらない時や言葉にする事が難しい時に手が出る事もありますがその都度、代弁をして楽しく過ごせるように心掛けています。日差しが強くなってきていますこまめに水分を摂り熱中症に気をつけていきたいと思います。

●とまと組

先月はゴーヤー収穫に行きました。苦手な子も多いゴーヤーですが収穫を通して「早く食べたい」と言っている子が沢山いて嬉しく思いました。又、畑にはゴーヤー以外にもスイカがありそれを見つけた子が「先生、スイカあるよ~!なんで?」と不思議そうな顔をして問いかけてきました。最近は火事がテーマの紙芝居が好きなようでリクエストがとても多いです。お話を通して園で毎月実施している避難訓練や防災意識が高まってくれる事を期待しています。

あめろん組

先月は備瀬の畑でゴーヤーとスイカの収穫をしてきました。3月に植え付けしたゴーヤーが立派に育ち喜んで収穫をしていました。畑の経験を生かし、食に興味をもって好き嫌いなく食事を楽しめるようにしていきたいと思います。夕涼み会に向けて太鼓のお稽古も頑張っています。稽古がある日に限らず週に2回程練習を取り入れながら振り付けも少しずつ覚えてきています。保護者の励ましや応援が子ども達のやる気に繋がると思います家庭でもお話を聴いてみて下さいね。

受うさぎ組

先月はもも組と一緒に備瀬の畑へゴーヤー収穫に行く事ができました。今年度初めての園外活動でしたが、バスの中でも落ち着いていて海や工事車両等を見て景色を楽しんでいました。畑では「ゴーヤーだ」と両手に持って喜んでいました。給食でもゴーヤーメニューが出てくると思います。興味を持って沢山食べて欲しいです。所持品の準備や着替え等自分でやろうと頑張っています。やる気を損なわないよう見守って行きたいと思います。